

## KATA PENGANTAR

**Assalamu'alaikum Wr.Wb.**

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan karuniaNya yang telah memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik.

Skripsi ini berjudul "Penerapan Metode Inkuiri Kelompok untuk Meningkatkan Aktivitas dan Hasil Belajar Matematika Siswa pada Materi Pokok Geometri di Kelas V SD Negeri 067249 Medan T. A 2012/2013", disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada Bapak Rektor UNIMED Prof. Dr. Ibnu Hajar, MS beserta seluruh Pembantu Rektor sebagai pimpinan UNIMED, Bapak Prof. Dr. Motlan, M.Sc., Ph.D selaku Dekan FMIPA UNIMED beserta Pembantu Dekan I, II, dan III di lingkungan UNIMED, Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Syafari, M.Pd selaku Ketua Program Studi Jurusan Matematika dan Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika.

Ucapan terima kasih juga kepada Ibu Dra. Katrina Samosir, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan dan saran guna kesempurnaan skripsi ini, Ibu Dra. Nerli Khairani, M.Si, Ibu Dra. N. Manurung, M.Pd, dan Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Dosen Penguji yang telah memberikan saran mulai dari perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini serta Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen serta staf pegawai jurusan Matematika FMIPA UNIMED.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak H. Saiful Bahri, S. Pd, selaku kepala Sekolah SD Negeri 067249 Medan, Ibu Sri Rahmadani, S.Pd. I, selaku guru Matematika kelas V SD Negeri 067249 Medan, guru-guru serta siswa-siswi SD Negeri 067249 Medan yang telah banyak membantu dalam penelitian ini.

Teristimewa kepada Ayahanda Rachmad Siregar, Ibunda Nurmawan Br Marpaung, yang sudah berdoa dan memberikan motivasi serta dukungan baik secara material maupun nonmaterial kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED. Tidak lupa penulis juga sangat berterimakasih Buat saudara-saudara tersayang, Kakandaku tersayang (Rahmayeni Br Regar, Rismayanti Br Siregar), dan adik-adikku terkasih (Ilham Firmansyah Hamka Siregar, Waafiq Nurul Wahda Br Siregar) yang telah memberikan motivasi yang begitu besar serta kasih sayang yang tak dapat di balas sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Terima kasih buat sahabat ku Kirana\_Meru (Richa Ariyani, Rezeki Pradamayanti Marpaung, Meli yani, Nanna Lestari Ritonga dan Nurul Ariyati), untuk semua bantuan doa dan semangat yang sudah diberikan selama ini.

Penulis juga berterima kasih buat teman-teman di Kos Ceria no 8 (Shandy, Puji, Kak Zahra, Kak Rini, Rifa, Harry, Bebey, Rina, Ria), Hadijah, Kak Ade, Kak Sufi, Mira, Ely, Wita, Desi, teman-teman Matematika Ekstensi '08, teman-teman PPL SMA N 1 Dolok Masihul dan teman-teman yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu. Terimakasih karena telah memberikan warna-warni dalam perjalanan hidupku.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini, kiranya isi skripsi ini bermanfaat bagi dunia pendidikan. Akhir kata penulis ucapkan terima kasih.

Medan, Februari 2013

Penulis

Risna Nila Sari Siregar